

AUF DEN HEILIGEN GEIST HÖREN



Warner B., 11, Utah, USA

Eines Tages beim Familienabend hat meine Mutter über den Heiligen Geist gesprochen. Sie hat erklärt, dass der Heilige Geist oft durch einen Gedanken zu uns spricht.

Ich war ganz überrascht! Erst kurz zuvor hatte ich gebetet und den Vater im Himmel um Hilfe gebeten, dass ich den Heiligen Geist hören kann. Aber ich wusste nicht, dass der Heilige Geist in meinen Gedanken zu mir sprechen kann. Ich hatte schon mein Leben lang Gedanken gehabt, die dazu geführt haben, dass ich das Richtige wähle. Nun wusste ich, dass diese Gedanken vom Heiligen Geist gekommen waren!

Seitdem erkenne ich den Heiligen Geist viel öfter. Erst letzten Sonntag hatten wir

wieder Familienabend. Es ging um unser Zeugnis. Eigentlich wusste ich gar nicht, was ein Zeugnis ist, also hab ich meinen Vater gefragt. Er hat erklärt, dass ein Zeugnis etwas ist, was man weiß oder wovon man glaubt, dass es wahr ist. Er hat gesagt, dass das Zeugnis vom Heiligen Geist kommt. Dann musste ich direkt daran denken, dass ich den Heiligen Geist ja immer öfter erkannt hatte, und da wurde mir mit einem Schlag klar: Ich hatte schon ein Zeugnis!

Dieses Wissen macht mich glücklicher. Ich möchte Jesus Christus noch besser nachfolgen und immer auf den Heiligen Geist hören. ●